

NOTA
INFORMATIVA

Valencia / 10 de mayo de 2022

Nueve atletas en el Iberoamericano de Alicante

-La competición se disputará en La Nucia y Torrevieja del 20 al 22 de mayo

Nueve atletas de la Federación de Atletismo de la Comunitat Valenciana han entrado en la selección española que dirige Pepe Peiró para disputar, del 20 al 22 de mayo, el Campeonato Iberoamericano, que se repartirá en dos sedes de la provincia de Alicante: La Nucia, donde se desarrollará el grueso de la competición, y Torrevieja, que acogerá el medio maratón, una carrera que irá acompañada de otra de carácter popular.

Los elegidos por Peiró son Carmen Marco (4x100), Laura Méndez (medio maratón), Fátima Diame (longitud), Osarumen Odeh (martillo), Orlando Ortega (110 m vallas), Víctor Ruiz (3.000 m obstáculos), Eusebio Cáceres (longitud), José Emilio Bellido (triple) y Lois Maikel Martínez (disco). Dos de ellos, Marco, que es de Orihuela, y Cáceres, de Onil, tendrán la oportunidad de competir en su provincia.

Para más información:
Fernando Miñana
Prensa FACV
667 59 63 67
fernanminana@gmail.com